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ПРО...

Петергоф вошел в итоговую десятку символов России, определенную в ходе общенационального
голосования, объявленного Русским географическим обществом. Общее число голосов, поданных
россиянами в ходе конкурса, превысило 224,6 миллиона.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…НОВЫЙ
ОКЕАНАРИУМ

Новый петербургский океанариум будет
построен в Купчине.

Такое решение приняла компания�ин�
вестор. Планируется, что он появится к
северо�востоку от парка Интернациона�
листов, неподалеку от проспекта Славы.

Проект океанариума был представлен
летом на правительственном совете по
инвестициям и одобрен губернатором Ге�
оргием Полтавченко. Океанариум позици�
онируется как «крупнейший научно�позна�
вательный центр России в области океа�
нологии и морской биологии». Его посеща�
емость прогнозируется на уровне 1 млн.
человек в год. Стоимость строительства,
которое должно быть закончено за 3 года,
— 3 — 3,5 млрд. рублей.

…ВЕЛОДОРОЖКИ

Организовать пилотные городские ве�
ломаршруты предложила общественная
организация «Велосипедизация Петербур�
га».

В письме, направленном в комитет по
развитию транспортной инфраструктуры
(КРТИ), называются два варианта: марш�
рут по Литейному, Владимирскому, Заго�
родному и Московскому проспектам, а
также в районе Политехнического универ�
ситета, площади Мужества и проспекта
Непокоренных.

Эти предложения должны быть рас�
смотрены на совещании в КРТИ, посвя�
щенном  программе создания велодорожек
на 2014 год, которое состоится на этой
неделе.

…КОММЕРСАНТА�
БАНДИТА

По подозрению в серийных нападе�
ниях на пенсионеров задержан индиви�
дуальный предприниматель из Леноб�
ласти.

Как сообщили в ГУ МВД РФ по СПб и ЛО,
он изобличен в том, что 13 сентября в па�
радном дома на пр. Большевиков жестоко
избил двух женщин, 75 и 86 лет, одна из ко�
торых позже скончалась в больнице. При
этом он похитил у них сумки с только что
полученными пенсиями.

Задержать подонка удалось по горячим
следам у соседнего дома. В ходе рассле�
дования выяснилось, что на его счету как
минимум еще шесть аналогичных преступ�
лений.

Свои действия 33�летний житель Тихви�
на объяснил нехваткой денег на погаше�
ние кредита.

…ПОХОРОНЫ
ВОДОЛАЗА

Останки военного водолаза, главного
старшины Никиты Мышляевского, обнару�
женные в Финском заливе, будут захоро�
нены 15 октября на военном мемориаль�
ном кладбище Кронштадта.

Напомним, что его останки были най�
дены летом этого года, в ходе обследо�
вания судна «ВРД�76», предположитель�
но торпедированного немецкой подлод�
кой в августе 1944 года. В момент гибели
судна водолаз выполнял работы на дне
залива.

Водолазный шлем Мышляевского и
поднятые со дна элементы снаряжения
переданы в кронштадтский Морской му�
зей.

МИНИСТЕРСТВО ОБОРОНЫ намерено
разорвать контракт со строительной ком-
панией, которая занималась проектиро-
ванием скандально знаменитого нового
комплекса ВМедА в Горской. Об этом вче-
ра сообщили СМИ со ссылкой на Главное
управление обустройства войск.

Напомним читателям: на территории
аэродрома ДОСААФ в Горской (кстати,
первом аэродроме в царской России)
предполагалось расположить практичес-
ки все службы ВМедА, за исключением
музеев и научно-исследовательских биб-
лиотек. Этот проект переноса академии с
исторически занимаемых площадей в
центре города на выселки вызвал резкий
протест общественности, о чем неоднок-
ратно рассказывала наша газета. Ситуа-
ция кардинально изменилась после того,

как к своим обязанностям приступил но-
вый министр обороны Сергей Шойгу. Он
заверил, что академия будет развиваться
на своих исторических территориях.

Ремонт некоторых зданий академии, к
слову, уже идет хорошими темпами. Те-
перь же, похоже, Министерство обороны
решило прекратить контракт со строи-
тельной компанией, занимавшейся про-
ектированием комплекса в Горской.

— Мы рады, что переезд в Горскую ака-
демии не грозит. Мы спокойны за будущее
академии и полагаем, что еще по крайней
мере на протяжении нескольких десяти-
летий никто не будет покушаться на исто-
рические территории академии и предла-
гать переселить ее на выселки. На мой
взгляд, это был проект, предполагающий
загнать академию в «концентрационный
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лагерь», — заявил «Вечернему Петербур-
гу» Борис Гайдар, знаменитый нейрохи-
рург, возглавлявший ВМедА с 2000 по 2007
год.

Как пояснил Борис Всеволодович, сей-
час академия остро нуждается не только
в приведении в порядок ряда старинных
зданий, но и в строительстве онкологичес-
кого и реабилитационного центров. По
мнению бывшего главы ВМедА, напри-
мер, можно было бы построить онкологи-
ческий центр (с установками для лучево-
го лечения) на площадке, принадлежащей
ВМедА, в Красном Селе. А для реабилита-
ционного центра использовать имею-
щийся военный санаторий в Тарховке.

Татьяна СВЕТЛОВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

ПРОЕКТЫ

НА ОТКРЫВШЕЙСЯ в Мюнхене выставке недвижимости и инвес�
тиций Expo Real вице�губернатор Марат Оганесян представит про�
екты, для реализации которых Петербург ищет инвесторов. В их чис�
ле магистраль с мостом через Неву и новый пешеходный мост.

Поиск инвесторов, которые могли бы в партнерстве с городом
реализовать оба дорогостоящих проекта, продолжается уже дав�
но, но пока не принес результатов. Стоимость строительства ав�
томагистрали с мостом через Неву в створе Фаянсовой и Золь�
ной улиц  составляет 130 млрд. рублей. По ней смогут проезжать
до 50 тысяч легковых и 16 тысяч грузовых автомобилей в день,
что позволит существенно разгрузить городские дороги. О том,
что новая скоростная трасса, которая к тому же входит в гене�
ральный план развития города, должна быть построена к 2017 —
2018 году, говорил еще бывший глава комитета по развитию
транспортной инфраструктуры (КРТИ) Борис Мурашов. С тех пор

реализация проекта никак не продвинулась. В декабре 2012 года
КРТИ был объявлен конкурс на проектирование магистрали, но
вскоре из�за нехватки финансирования его отменили.

Пешеходный мост между Крестовским островом и Приморс�
ким районом — еще одна давняя идея Смольного. Изначально
планировалось, что стоимость моста, на котором расположатся
торговые галереи, кафе, роликовые и велосипедные дорожки,
составит 2,1 млрд. рублей. Предпроектные работы обошлись в
1,7 млн. рублей. Затем, когда комитет по инвестициям провел
собственные предпроектные работы, стоимость строительства
снизилась до 1,5 млрд. рублей. Таким образом, 1,7 млн. рублей
были потрачены впустую. Но на возведение подешевевшего мо�
ста найти деньги городским властям тоже пока не удается.

Оксана ЕРМОШИНА

Петербургские мосты «зависли»
ИНВЕСТОРОВ ДЛЯ СТРОИТЕЛЬСТВА НОВЫХ ПЕРЕПРАВ МАРАТ ОГАНЕСЯН ПОИЩЕТ В ГЕРМАНИИ

Военным врачам и курсантам ВМедА не придется уезжать из центра города.


